

¤ Leur second fils, Maurice de Clermont, est né à Fontainebleau. Son père et lui peignent beaucoup. Il se marie à 29 ans avec Marthe Andrée Barlet, mais ils n'ont pas la joie d'avoir des enfants. Il a vécu trente ans à Alger où il était inspecteur d'hygiène. Il a quitté cette ville en catastrophe au moment de la guerre d'Algérie et a terminé sa carrière à Maubeuge, puis il achète un appartement à Nîmes où ils habitent longtemps. Resté veuf, il rend souvent visite à ses frère et sœurs ou ses neveux et nièces qui accueillent toujours avec plaisir "l'oncle Maurice". C'est un homme intéressant et plein d'attention pour les autres. Il finit sa vie chez son neveu Philippe, fils de Robert, à Ruffasson.

(87160 Arnac-la-Poste, près de la- Souterraine (23))

Leurs deux filles sont nées à Paris.

La première, Hélène, épouse un de ses cousins, Michel Peugeot [4/6ebcac](#).

voir arbre Pierrot Peugeot, fiche I.1.Mf Michel **Peugeot** 1524/2166ebcac - Hélène de **Clermont** 185/267ac - page 2 et arbre Esaïas Klermondt fiche Esaïas **Klermondt** 288/416 - Helena Margaretha von **Huyssen** 289/417 - page 3



Dessin de Raoul (environ de 1880)



Raoul de Clermont.